
会長就任のご挨拶 

 

 このたび平成 27 年度より第 13 代会長となりました 18 期(昭和 41 年卒)野球

部出身の小林洋一郎です。14 年程前、野球部甲子園出場の際、同窓会の皆様に

ご寄付を頂く時のためにと名簿担当として同窓会の常任幹事になりました。残

念ながら役に立たぬまま月日は流れ、役員会最長老となってしまいました。ま

た今年野球部監督に 34 期の梨本氏が母校に赴任いたしました。梨本氏は都城東

を甲子園に導いた名監督でもあります。そのような事情もあり私では荷が重い

と思われる会長を引き受けることにいたしました。よろしくお願いいたします。 

 

 同窓会も先輩方のご尽力により、「集い」の開催、「紫筍」の発行、「紫雲祭」

「校歌祭」への参加、さらにホームページの運営、名簿のデータベース化など

基本的な運営面では充実安定してまいりました。これらをさらに発展していこ

うと役員・常任幹事一同頑張る所存です。 

 

 いま母校の人気は素晴らしく、都立高校最多生徒数(9，8，9 組約 1040 人)を

誇り、入試倍率は高くなり、進学先もＭＡＲＣＨＧと呼ばれる大学には多数が

進学するようになりました。さらに学校が力を入れる国公立大学や、難関大と

呼ばれる早慶・理科上智大への進学対策などに皆様からの「奨学賛助金」を使

って学校に協力し、後輩たちの役に立ちたいと思っております。 

 

 同窓会活動と致しましては以下のプロジェクトチームを立ち上げ同窓会の活

性化を図ります。 

・甲子園大同窓会プロジェクト 

同窓生の皆さんが喜んで参集していただけるのは甲子園アルプススタンド

が最高の会場です。そのために野球部の支援及び応援体制の準備を行います。

また、他の部活への支援体制(成績目標を設定し、達成時には表彰する等)も

考えます。 

・奨学金プロジェクト 

現在の支援(成績優秀者、皆勤者、難関校合格者)だけでなく、同窓生皆様か

らご寄付いただいた奨学金の有効な使い道を考えます。 

・ホームページ活用プロジェクト 



内容をより同窓生とつながる工夫をし、E-Mail 等のアドレスのデータベー

スを作成し、情報発信する仕組みを構築します。 

・OB/OG 会プロジェクト 

各部、同好会等の OB/OG 会組織化や活動の支援、現役クラブとの交流方法

等を検討します。 

・同期会支援プロジェクト 

学年幹事を活用し、同期会開催を支援する方法を検討します。 

・同窓会主催催し物プロジェクト 

ゴルフ、音楽会等、同窓生が気安く参加できる催し物を考えます。 

・旧校舎ジオラマ作成プロジェクト 

実現化に向けた実行チームを組みます。 

 以上のプロジェクトを実施するためには役員・常任幹事だけでは人材が不足

しております(各プロジェクト 3 名以上参加で発足予定)。ワイワイガヤガヤ楽し

く真剣に進めたいと思いますので、皆様にはボランティアの気持ちで気楽にご

参加いただければと思っております。 

  

 これからも会員の皆様にはご指導、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

第 13 代会長 小林洋一郎 (昭和 41 年卒 18 期) 


